

PRESSEMITTEILUNG

Wenn die Schulter schmerzt

Informationen rund um das Thema Schulter in Straelen

Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ist jetzt wieder mit einer Informationsveranstaltung in Straelen zu Gast. In der Aula des Städtischen Gymnasiums an der Fontanestraße geht es am Donnerstag, 16. November, 18 Uhr, um das Thema „Brennpunkt Schulter! Schmerzen und Beschwerden – was tun?“.

Schalterschmerzen beim Tragen von Einkaufstüten, die Dauerüberlastung bei Computertätigkeiten und Beschwerden beim Toben mit den Kindern oder Enkelkindern sind kaum auszuhalten - viele Menschen kennen diese Probleme. Das Thema „Schulter“ setzt ein hohes Maß an Erfahrung bei Wahl der Diagnose und bei der Therapie voraus. Probleme oder Beschwerden im Schulterarmbereich können an beruflicher Überlastung liegen, wie z.B. durch dauernde Überkopparbeit. Aber auch bei Ausführung von Wurfsporarten, z.B. Handball oder Speerwurf, können Schulterschmerzen auftreten. Oberarzt Ayham Alzuabi stellt Möglichkeiten der Versorgung mit künstlichen Gelenken vor und erklärt mehr zu der Schmerzursache und Behandlung bei Schulterbeschwerden. Wichtige Infos und Tipps gibt es zudem von Physiotherapeutin Anke Frentzen, die u.a. erklären wird, wie man sich nach einer Schulter-OP richtig verhält, um schnell wieder fit zu werden.

Die Teilnahme ist kostenlos, eine Anmeldung ist nicht notwendig. Wer vorab Fragen hat, kann sich gerne telefonisch melden unter 02162/ 96-6316.

Termin:

„Brennpunkt Schulter“ am Donnerstag, 16. November, 18 Uhr, Forum des Städtischen Gymnasiums Straelen, Fontanestraße 7.

Zeichenzahl der Pressemitteilung

Mit Leerzeichen: 1.554

Für weitere Informationen steht Ihnen Dirk Kamps unter 02162 96-6244 oder unter dirk-p.kamps@lvr.de gerne zur Verfügung.

PRESSEMITTEILUNG

Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen besteht seit über 100 Jahren am Standort Viersen-Süchteln. Ursprünglich als orthopädische Kinderklinik im Jahre 1921 gegründet, versorgt sie heute jährlich etwa 3500 Patientinnen und Patienten aus dem gesamten Rheinland mit modernsten Methoden der orthopädischen Chirurgie. Das Endoprothetikzentrum der Maximalversorgung hat 78 Betten und rund 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Träger der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ist der Landschaftsverband Rheinland (LVR).



Informieren bei der Veranstaltung in Straelen: Oberarzt Ayham Alzuabi und Physiotherapeutin Anke Frentzen.

Fotos: LVR-Klinik für Orthopädie Viersen

Nutzung im Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung honorarfrei.